

Z

Dem verehrl. Buchhandel kann ich die erfreuliche Mitteilung machen, dass die

Freudenbergsche Jugendanthologie

in fachmännischen und pädagogischen Kreisen

eine überraschend gute Aufnahme gefunden hat,

wie aus der nachstehenden kleinen Auswahl aus den

zahlreich eingegangenen lobenden Beurteilungen

zur Genüge ersichtlich ist.

Was der Jugend gefällt

Deutsche Gedichte
aus neuerer und neuester Zeit

von

für die Jugend vom 10. Jahre an
ausgewählt und zusammengestellt

Urteile

Badische Schulzeitung

Der Herausgeber fesselt von vornherein unser Interesse dadurch, dass er gerade die neuen und neuesten Dichter zu Worte kommen lässt. Wenn er dabei neben der rein künstlerischen Beurteilung in erster Linie die Verständnissphäre der Jugend als Auswahlprinzip beachtet, so wird doch das hier Gebotene Alt wie Jung gleichermaßen erfreuen. Bilder und Buchschmuck stehen den Gedichten würdig zur Seite. Summa: Das Buch verdient, dem dauernden Schatz des deutschen Hauses zugezählt zu werden.

Ernst Ziel

Das Buch ist nach Gehalt wie Gestalt eine Musterleistung und darf, sowohl was den pädagogischen Zweck, wie was Auswahl und Rubricierung betrifft, meines Erachtens als neuartig bezeichnet werden.

Schulr. Dr. Prietzel, Dresden

Alles in allem ist das Buch ein zeitgemäßes neues Wunderhorn für unsere Jugend, und ich wünsche dem auch ansprechend ausgestatteten Buche um seines reichen durchweg naturfrischen und kerndeutschen Inhaltes willen gute Beachtung.

Alwin Freudenberg

Auslese des Besten aus dem
Schatze unserer grossen Dichter

Mit vielen Abbildungen
= von Felix Elssner =

Ca. 200 Gedichte
= 256 Seiten gr.-8^o. =

Geschmackvoll gebunden
mit Farbendruck-Decke

Preis Mark 1.60 ord.
Mk. 1.20 netto bar und 13/12

1 Probeexemplar bis 1. Dez.
Mk. 1.05

Urteile

Dresdner Anzeiger

Wir stehen nicht an, diese Sammlung — als für das Alter geeigneter — der Löwenberg'schen: Vom Goldenen Ueberfluss vorzuziehen. Die Anthologie ist nicht nur für die zehnjährigen, sondern ganz besonders auch für Deklamationszwecke in Schulen und Pensionaten für ältere Kinder geeignet. Die Illustrationen sind meist gelungen, vertiefen die Stimmung und schmücken die Sammlung.

Alice Freiin von Gaudy

Ich staune über den unermüdlichen Fleiss, die weitgehende Belesenheit, die gründliche Kenntnis unserer neuen Literatur, welche das Werk verrät, und bewundere den feinen trefflichen Geschmack, mit dem die einzelnen Gruppen zusammengestellt und zu einander abgestimmt wurden.

Prof. Dr. Otto Lyon, Dresden

Das Buch gefällt mir sehr gut, und ich glaube, dass Sie mit geringen Ausnahmen alles Manierierte und Verstiengene von der Sammlung ferngehalten haben.

Heinrich Vierordt

Ihr Buch „Was der Jugend gefällt“ ist so reizend und mit solch feinem Geschmack und Verständnis zusammengetragen, dass ich es nicht genug loben und rühmen kann.

Mit Rücksicht auf die empfehlenden Urteile, die gefällige Ausstattung und den im Verhältnis zum Gebotenen ungemein billigen Preis wird sich das Buch für das Weihnachtsgeschäft als gangbarer Artikel erweisen. Ich bitte in ihrem eigenen Interesse um tätige Verwendung.

Alexander Köhler, Verlagsbuchhandlung in Dresden